

F Foto del día

CODELCO FUE PARTE DE LA FIESTA “JUGANDO A SER MINERA Y MINERO”

-Durante el pasado fin de semana, cientos de familias fueron parte de la fiesta familiar “Jugando a ser Minera y Minero”, organizada por la Asociación de Industriales de Antofagasta y sus socios estratégicos, en el Parque Oasis de Calama, donde las Operaciones Norte de Codelco tuvieron una destacada participación.

La actividad tuvo la finalidad de pasar un entretenido momento participando en una serie de experiencias interactivas, de las cuales las que acapararon mayor interés fueron los talleres de robótica, realidad virtual, y juegos diseñados a partir de equipos mineros.

